
会議の名称

出  席  者

給田一丁目第一生命グラウンド野球場の活用にかかる第一生命、日
本女子体育大学との覚書の締結について

スポーツ推進部

（仮称）世田谷区地域行政推進条例骨子案、新たな地域行政の見直しの
視点及び地区・地域における住民参加の考え方について

地域行政部

世田谷区ひきこもり支援に係る基本方針（案）について

経済産業部
保健福祉政策部
障害福祉部
子ども・若者部

せたがやノーマライゼーションプラン －（仮称）世田谷区障害施策
推進計画－（案）について

障害福祉部

世田谷区耐震改修促進計画の改定（案）について 防災街づくり担当部

審議概要 4

【意見等】
・「せたがやノーマライゼーションプラン　－（仮称）世田谷区障害施策推進計画－」につい
て、パブリックコメント等による意見募集の結果等を踏まえ、計画案を取りまとめたとの説明
があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 5

【意見等】
・他区と比べた世田谷区の実績はどのような状況か。という質問に対し、世田谷区について
は、他区と比べ同等程度もしくは同等以上の実績を上げていると認識している。との説明が
あった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 3

【意見等】
・今後のひきこもり支援の施策や事業等に取り組む際の指針として、「世田谷区ひきこもり支
援に係る基本方針（案）」を取りまとめたとの説明があった。
・支援の性質上、関係機関との連携が必須となる点を改めて認識した上で、これまでの取り組
みを通して得た経験や知見を有効活用した支援の実現に向けて、再度調整すること。
・ひきこもり状態にある当事者や家族にとってわかりやすい支援体制を意識すること。

【審議結果】
　出された意見を基に付議事案は再調整とする。

会　議　録

令和２年１２月２３日開催政策会議

開催日時
令和２年１２月２３日（水曜日）　午前９時１５分から　午後３時３０分まで

区長、宮崎副区長、岡田副区長、教育長、世田谷総合支所長、北沢総合支所長、玉川総合支所長、
砧総合支所長、烏山総合支所長、政策経営部長、総務部長、地域行政部長、環境政策部長、区長室
長、生活文化政策部長（欠席）、保健福祉政策部長、都市整備政策部長、会計管理者、教育総務部
長、教育政策部長、区議会事務局長

【意見等】
・本所と総合支所およびまちづくりセンターの関係、役割について整理することとの指示が
あった。
・区民参加の促進を目的としているため、より区民の目線を取り入れることとの指示があっ
た。

【審議結果】
　出された意見を基に付議事案は再調整とする。

審議概要

【意見等】
・区と日本女子体育大学の利用日時及び利用枠はどのように考えるのかという質問に対し、区
は全日、日本女子体育大学は平日夜間と土日祝日を希望しており、利用希望が重複している時
間帯については双方５０％ずつ確保することを基本とし、今後協議を進めるとの回答があっ
た。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 2
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世田谷区立教育総合センター運営計画（案）について 教育委員会事務局

代田南児童館・代田南地区会館跡地における高齢者施設の整備につ
いて

高齢福祉部

備　　考

所  管  課

(会議録作成所管)
政策経営部　政策企画課

※主管部課

審議概要 6

【意見等】
・年次計画について、少しずつ進化していくよう工夫してほしい。
・教育の人材育成については、外部のアドバイザリーの助言をもらい、本計画と同時進行で中
長期の人材育成計画を作成しており、計画に反映できていない状況があるとの説明があった。
・ＤＸ改革に関する記載はあるかとの質問に対し、運営計画にはＤＸについての記載はない
が、教育委員会としては、区長部局と連携し、ＤＸの取り組みを進めていくとの説明があっ
た。
・ＩＣＴに関する記載について、一人一台端末という環境の大きな変化が始まっているので、
教育総合センターは、そのデジタルの部分の変容に対応しながら、現場をリードしていくとい
う書き込みがもう少しあってもよい。
・常任委員会（福祉保健委員会委）で、スタンダードカリキュラムという名称がわかりづらい
という意見があったため、現在、乳幼児期の教育・保育のあり方検討会で議論しているとの説
明があった。

【修正事項】
・年次計画の記載を工夫、見直しすること。
・ＩＣＴに関する記載について、指摘を踏まえ追記すること。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 7

【意見等】
・令和3年12月に（仮称）花見堂複合施設へ移転予定の代田南児童館及び代田南地区会館につい
て、跡地を活用して事業者公募により地域密着型特別養護老人ホーム等を整備するとの説明が
あった。
・施設内に整備予定の地域交流スペースについて、地域開放を検討すること。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。
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